

All unsere Aufträge ergeben sich aus ersten Preisen. Damit dies auch in Zukunft so bleibt, suchen wir eine/einen

Architektin/Architekten für unser Wettbewerbsteam.

SGGK Architekt*innen gehört zu den führenden Schweizer Büros im Wohnungsbau. Seit mehr als 35 Jahren loten wir das Potential des Wohnens aus und forschen, skizzieren und verwerfen. Auch mit der Erfahrung von einigen tausend entworfenen und gebauten Wohnungen sind wir neugierig auf den noch besseren Grundriss.

Gerne teilen wir unser grosses Wissen über das Wohnen und unsere vielseitigen Erfahrungen. Wir betrachten „Housing“ als Spitzensport. Wohnungsbauwettbewerbe sind unser tägliches Training. Aber natürlich wissen wir, dass neben Ausdauer die Erholung entscheidend ist.

Um in unserem Team mitzuwirken, hilft ein abgeschlossenes Architekturstudium (ETH, FH oder gleichwertig) sowie – wichtiger – die unbändige Freude am Entwerfen.

Wir bieten Ihnen ein vielseitiges Arbeitsumfeld, das konzentriertes Arbeiten ebenso ermöglicht wie den offenen Austausch. Gute ArchiCAD-Kenntnisse helfen!

Und weil Architektur auch vom Gespräch lebt, nutzen wir beim gemeinsamen Frühstück zum Wochenbeginn und unserem Freitags-Mittagessen die Gelegenheit, im Team konstruktive Ideen oder einfach über das Leben zu diskutieren.

Wir freuen uns auf Ihre vollständige Bewerbung als zusammenhängendes PDF an: bewerbung@sggk-arch.ch